

2019: Lucha por la igualdad y contra el cambio climático

Nos dirigimos a 2020 con un zurrón cargado de problemas sin resolver

Los derechos de las mujeres y la lucha por el clima y contra el amianto coparon muchas páginas de Vecinos

2019 comenzó con el grito de **"Ni un paso atrás en igualdad"** contra los postulados reaccionarios y machistas de VOX, que se repitieron el 8M y ha sido una constante a lo largo de todo el año. El cambio climático ha sido uno de los ejes vertebradores de la lucha ciudadana a través de la **Alianza por el Clima de Toledo**, con motivo de la huelga planetaria celebrada el 27 de septiembre. Lo que empezó siendo un runrún, ha acabado por movilizar a la sociedad civil en una asamblea por la negligencia de la Junta y el Ayuntamiento sobre los

accesos del hospital. Y hemos tenido **elecciones** generales, municipales, autonómicas y europeas, que nos han dejado a **Milagros Tolón** como alcaldesa y **Emiliano García Page** como presidente de Castilla-La Mancha. También hemos seguido denunciando los vertidos de **amianto**, el uso del **glifosato** y la **muerte de 2 trabajadores en el Polígono industrial**; la falta de **participación** municipal, el "cuento de nunca acabar" del **carril bici** y del "esfuerzo, sudor y lágrimas" que ha costado la **rampa de Tiétar**.

Vecinos

ENERO

Los **colectivos feministas** sacaron a la ciudadanía a la calle el 15 de enero, en protesta por la propaganda **machista y reaccionaria de Vox**, que recibió un impulso por su apoyo de la investidura del "popular" Juan Manuel Moreno Bonilla como nuevo presidente de la Junta de Andalucía. La ultraderecha arremetió contra las leyes de Violencia de Género y acusó al movimiento feminista de "vivir de los chiringuitos". En la concentración de Zocodover se oyó alto y claro: **"Ni un paso atrás en igualdad"**.

En Vecinos recibimos como una noticia buena que el director general de Vivienda, José Antonio Carrillo, decidiera enfrentarse al deterioro de las edificaciones y la convivencia en la comunidad de **viviendas sociales de la calle Yedra**, tras una reunión en la que estuvo nuestra asociación. Se comprometió a contar siempre con la colaboración de las **familias**.

También hablamos este mes de la **Atención Primaria**, que era **caótica**, y por eso, llamamos al vecindario a colaborar en su dignificación. Mientras nuestros gobernantes se manifiestan eufóricos por la mejora de la Sanidad Pública, los **usuarios** no lo perciben así ni mucho menos.

La Viceconsejería de Medio Ambiente comenzaba una inspección completa de la parcela del **Barrio Avanzado** para determinar cuánto **amianto** hay. Nos hacíamos eco del grave deterioro de La **Fuente del Moro**, una de las prioridades para la asociación, así como la futura ampliación del **Centro de Mayores** aprobada en el



En febrero hubo una concentración delante del Centro de Salud del barrio.

Consejo de Participación y el premio otorgado a la profesora de Educación Musical del Jaime de Foxá, **Marta Fernández**.

FEBRERO

El día 7 de febrero la Plataforma por la Dignidad de la Atención Primaria de Castilla-La Mancha protagonizó con-

centraciones en Castilla-La Mancha por la falta de personal y la escasez de recursos tecnológicos, la alta presión asistencial que soporta el colectivo y la falta de inversiones que acumula esta área de la **Sanidad Pública** desde hace años. La asociación apoyó la protesta a la puerta del

Centro de Salud del barrio.

El 7 de febrero los profesionales y usuarios de la Sanidad Pública pidieron su dignificación



Toledo y el mundo hablaron con voz de mujer.

Vecinos contó que el nuevo **hospital** se terminaría en abril y entrará en funcionamiento a principios de 2020 y, además, las **dudas** de que nuestro barrio y el conjunto de la ciudad estén preparados para acoger los **flujos de tráfico** que se prevén, porque solamente estarán construidas las dos glorietsas en las calles Río Guadiana y Río Estenilla.

La Concejalía de Participación puso en marcha los **Presupuestos participativos** a partir del 15 de febrero, curiosamente, sin haber desarrollado los proyectos más votados de 2018. A dos meses del final de la legislatura municipal, hicimos recuento de los numerosos **acuerdos guardados en el cajón** para los próximos cuatro años. Por otro lado, La Policía Local **detuvo** a un hombre como presunto autor de un **atropello** en el barrio, que causó heridas graves a una mujer de 52 años en un **paso de peatones** y se dio a la fuga.

MARZO

El 18 de marzo, Día Internacional de la Mujer, **"el mundo habló con voz de mujer"**. En Toledo, unas 10.000 personas participaron en la manifestación convocada por la Plataforma y la Asamblea del **8M**, que discurre entre el paseo de La Vega y el Ayuntamiento en un ambiente reivindicativo y festivo. La **huelga** de 24 horas tuvo bastante incidencia en el sector sanitario.

La Viceconsejería de Medio Ambiente solicitó al Juzgado de lo Contencioso Administrativo número 1 de Toledo autorización para entrar en la finca de los **"Torrejones"**, con el fin de retirar subsidiariamente los residuos con **amianto** acumulados en la misma ante la negati-